

Herzliche Einladung zum **Ausbildungsgipfel**

am 21.05.2012, um 13.30 Uhr
im Reuchlinhaus Pforzheim

mit

Nils Schmid,

Finanz- und Wirtschaftsminister
in Baden-Württemberg,

Gert Hager,

Oberbürgermeister der Stadt Pforzheim,

Uwe Hück,

Gesamtvorstandsvorsitzender des FSV Buckenberg,

Katja Mast,

SPD-Bundestagsabgeordnete für
Pforzheim und den Enzkreis,

Burkhard Metzger,

leitender Polizeidirektor in Pforzheim,

Burkhard Thost,

Präsident der IHK Nordschwarzwald und

Joachim Wohlfeil,

Präsident der Handwerkskammer
Karlsruhe.

Wir wollen sprechen über

Probleme in und mit der Ausbildung
und mehr Ausbildungschancen für
Jugendliche!

Wir wollen Kontakte ermöglichen zwischen

Vertreterinnen und Vertretern
von Ausbildungsbetrieben
und Schülerinnen und Schülern aus
Pforzheim und dem Enzkreis.

